
Ausschussvorsitzender Leupold und die Verwaltung erläutern die Hintergründe zur 
vorliegenden Beschlussvorlage.  
 
Die Verwaltung informiert, dass momentan keine aktuelle Übersicht über die Verteilung der 
Fördergelder vorliegt, da die Gespräche mit den betroffenen Trägern noch nicht abgeschlossen 
sind. Die abschließende Übersicht wird zur nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 
26.06.2012 vorgelegt. 
 


